

# Digitale Medien in der Pubertät – Selbstdarstellung online

Handy als Dauerbegleiter ?

Haben die Eltern noch was zu sagen ?

Was bewegt unsere Jugendlichen ?

Elternabend, am 19 Januar 2023 um 19.00 Uhr im Rotweg, in der Aula.



Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte und Interessierte

Es kommt immer wieder etwas Neues: Nach Stress auf Instagram folgen Mobbing und Rassismus auf Whatsapp oder TikTok. Nach Youtube kommt Twitch. Und nächstens werden auch bald Dating-Apps installiert. So mag der Eindruck entstehen, die Jugendlichen wohnen beinahe schon im Internet.

Haben Sie sich auch schon gefragt, wie ein ausgewogener Medienalltag 2023 aussehen könnte? Warum ist anständiges Chatten so schwierig? Braucht es an der Oberstufe noch Zeitlimiten? Die Fachkräfte von [zischtig.ch](https://www.zischtig.ch) zeigen mit Witz, wie der Familienalltag mit und ohne Medien gestaltet werden kann. Weder verteilend noch beschönigend.

Wir freuen uns auf den Apéro, Austausch und die Gelegenheit für direkte Fragen an die Fachpersonen von [zischtig.ch](https://www.zischtig.ch)

Bitte melden Sie sich an, unter [elternbildung@oswaedenswil.ch](mailto:elternbildung@oswaedenswil.ch), bis zum 06 Januar 2023.

Freundliche Grüsse

Elternbildungsgruppe